

Le projet de prévention de la toxicomanie en direction des adolescents « Le poudre aux oreilles, histoires de tox » est constitué d'échanges radiophoniques, paroles d'adolescents, paroles d'usagers et d'anciens usagers qui apportent leurs témoignages joints aux avis de professionnels apportant des réponses plus précises ou « médicales », articulé autour de plusieurs thématiques, auquel est joint un livret explicatif, complété d'une bibliographie simple et accessible. L'objectif est que ce CD devienne un outil à visée pédagogique, utilisable lors d'actions de prévention (soirées avec les parents, interventions dans les classes, ...).

<b>~</b>	
o <b>\</b> -	Nom : Prénom :
	Structure:
	Adresse :
	Nombre de CD :x 14 € Emballage et frais de port : 2 € par CD
	Je joins un chèque d'un montant total de : € à l'ordre de LOIREADD'.

Hôpital de Bellevue - CHU DE Saint Etienne - 42055 Saint Etienne Cedex 2